

■ SANTA MARTA DE TORMES

La instalación de nuevos juegos completa la zona deportiva de Átyka

El Consistorio responde a las demandas vecinales e incluye la instalación de la primera tirolina infantil del municipio, de 25 metros de longitud, sobre una pradera natural

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa con su política inversora para dotar a las urbanizaciones anexas al municipio de infraestructuras y dotaciones deportivas y de ocio para disfrute de toda la población y acercar estas zonas residenciales al casco urbano.

De esta manera, después de la ejecución de la primera fase del proyecto de creación de la gran zona deportiva al aire libre situada entre las urbanizaciones, que ha incluido la construcción de un campo de fútbol 7 de hierba artificial y pistas multi-deporte, ya está inmerso en el segundo desglosado con la creación de dos parques infantiles y un circuito de equipos de gimnasia para adultos y aparatos biosaludables para realizar ejercicios. Nuevas dotaciones que estarán situadas entre la avenida Prado Pocito y la calle Delfos. "Esta segunda fase permitirá a los santamartinos disfrutar de un gran espacio verde que se suma a otras iniciativas similares acometidas en otros puntos de la localidad", reconoce la concejal de Fomento, Marta Labrador.

Asimismo, la edil del área destaca la inversión realizada con la colocación de un juego infantil de tirolina de 25 metros de longitud en la zona deportiva de la urbanización Átyka. "Se trata de la primera instalación de este tipo que el Ayuntamiento realiza en esta urbanización y se ha instalado en la zona de ocio y deportiva, sobre una pradera de césped natural".

Con esta actuación, "el Ayuntamiento continúa su política de acercar las inversiones a todos los lugares del municipio, no solamente en el casco urbano, sino



La edil de Fomento, Marta Labrador, en la nueva tirolina instalada en la urbanización Átyka. | ENE

LOS DATOS

Presupuesto total del macro parque deportivo

El presupuesto total del proyecto de la gran zona deportiva y de ocio situada entre las urbanizaciones Valdelagua, Átyka y Aldebarán, cuya construcción comenzó hace un año, asciende a 450.000 euros, de los que ya se ha invertido el 70% en las dos fases realizadas, por un importe de unos 315.000 euros. Las actuaciones concluirán en 2019 con la pista de pádel y los elementos de los dos parques infantiles y de ejercicios biosaludables que completarán la zona.

Cuatro hectáreas de superficie

La parcela que acoge las nuevas instalaciones deportivas, saludables y de recreo entre las tres urbanizaciones cuenta con una superficie total de cuatro hectáreas, con espacio suficiente para acoger las distintas dotaciones para la práctica deportiva y también caminos y senderos peatonales para pasear y disfrutar de este corredor verde.

también a las urbanizaciones para que se sientan parte del municipio y del esfuerzo inversor que se realiza desde el Consistorio", insiste la edil Marta Labrador, quien asegura que el importe de este juego de tirolina es de aproximadamente 7.000 euros y "es una actuación que nos habían solicitado los vecinos de la urbanización, ya que no tienen ninguna instalación de este tipo para ofrecer mayor diversión a niños y jóvenes y ha sido consensuada entre la urbanización y el Ayuntamiento, aunque todos los vecinos pueden utilizarla y disfrutar de esta zona de paseo y ocio".

■ DOÑINOS

El Centro Polivalente acogerá el sábado un espectáculo circense

Los jóvenes de la Escuela de Circo Santiago Uno protagonizarán en la localidad de Doñinos el próximo sábado, día 3 de marzo, el espectáculo titulado 'El cabaret del circo'. Una actuación donde realizarán acrobacias y malabares en el Centro Polivalente a partir de las 18:00 horas. La actividad es gratuita y abierta a todos los públicos y de esta manera, el Consistorio de Doñinos continúa con la nueva programación cultural del trimestre. | ENE

■ VILLAMAYOR

Sesiones de animación a la lectura y micro-teatro en la biblioteca

El programa cultural organizado por la Biblioteca Pública Municipal de Villamayor de Armuña para este trimestre concluirá en el mes de marzo con una decena de actuaciones de animación a la lectura para todos los públicos. Así, niños, jóvenes y adultos disfrutarán de sesiones de cuentos, cuentacuentos, teatro familiar, nuevas propuestas de cuentos desperejados con microteatro y actividades con Aspace para finalizar el trimestre. | ENE

■ ALDEATEJADA

El colegio celebra su jornada de puertas abiertas el miércoles

El colegio público de Aldeatejada, incluido dentro del CRA Los Arapiles celebrará su jornada de puertas abiertas el próximo miércoles día 28 con el fin de animar a los padres a matricular a los niños en el colegio del municipio. Unas sesiones en las que el equipo directivo del CRA informará a los padres sobre las instalaciones, dotaciones y material de los que dispone el centro para desarrollar la labor educativa de sus hijos para el próximo curso. | ENE

Mejorar el bienestar de los niños y de las niñas de nuestra Comunidad es una responsabilidad colectiva



PACTO POR LOS DERECHOS DE LA INFANCIA



TODOS

podemos colaborar en el reconocimiento y desarrollo de sus derechos.

